

Bilan des défis pour la Caraïbe dans la phase post-Covid-19

Image not found or type unknown

La Havane, 16 février (RHC) Les défis auxquels la Caraïbe est confrontée dans l'étape post-Covid-19 ont été évalués lors d'une conférence donnée par Rodolfo Sabonge, Secrétaire Général de l'Association des Etats de la Caraïbe (AEC), en visite à Cuba.

Le professeur et analyste a déclaré que la transformation numérique des économies de la région, orientée vers la logistique et le commerce, constitue l'une des options stratégiques de développement, ainsi que la pratique d'un tourisme durable.

Concernant les priorités de l'Association des Etats de la Caraïbe pour les six prochaines années, son Secrétaire Général a noté l'augmentation de la compétitivité, la stratégie pour attirer des investissements étrangers et le renforcement des programmes et mécanismes de coopération et d'intégration économiques.

Il a mis l'accent sur la participation de Cuba à plusieurs de ces projets notamment, celui concernant l'étude de l'érosion côtière, et a mis en avant le rôle de La Havane dans le développement et l'application de vaccins contre le Covid-19.

L'AEC a été fondée en juillet 1994 pour promouvoir la consultation, la coopération et l'action concertée entre tous les pays de la Caraïbe. Elle est composée de 25 Etats membres et de sept membres associés.

Le commerce, le tourisme durable, les transports et la réduction des risques de catastrophe ont été des domaines clés de la coopération au fil des ans.

Rodolfo Sabonge a été élu secrétaire général en novembre 2021 et il s'agit de sa première visite officielle à Cuba. Pendant son séjour, il a rencontré des représentants du gouvernement dans les domaines du transport, du commerce, du tourisme, de l'environnement et de la défense civile. Il rencontrera également le Ministre Cubain des Affaires Etrangères, Bruno Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/286436-bilan-des-defis-pour-la-caraibe-dans-la-phase-post-covid-19>



Radio Habana Cuba